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La Diana 

Per i soci de "La Diana'' si prepara un autunno di fuoco! 
Molti sono infatti gli appuntamenti importanti che ci 
aspettano, che si aggiungono alla nostra atrivilà 
�•ordinaria""!. 
Vogliamo segnalarne tre che ci stanno molto a cuore e 
che, nell'assemblea de! 28 settembre, riclùedono la 
individuazione di tre commissioni di lavoro: 

PROGETTO v1DEO 
Il Comune di Siena, nell'ambito delle iniziative previste 
per "Siena Colorata", ha proposto a "La Diana" la 
realizzazione di un documentario video che, almeno nelle 
ìntenzioru, dovrebbe servire a fu.cilìtare il contatto tra 
Scuole, Contrade, Circoscrizìoru con il patrimonio 
culturale, storico ed arclùtettorùco legato alle acque di 
Siena. In settembre sono già avvenute due riunioni tra i 
membri del Consiglio della nostra Assocìazione e lo staff 
del!' Assessore Cataldo nel corso delle quali sono state 
definite le linee principali dell'iniziativa che do,Tebbe 
avere pratica attuazione m brevissimo tempo, 
considerato che si richiede la disponibilità del video entro 
il mese di aprile 1996. 
Nella seconda riunione avuta con l'Assessore Cataldo 
era presente anche un giovane regista senese che cura 
alcune produzioJÙ RAI: Maurizio Ricci. All'inizio di 
ottobre si temi una terza riunione che servirà per definire 
i tempi e le modalità del progetto. 

PROGETTO LIBRO 
Nel corso delle due riunioni tenutesi in Comune per il 
"progetto video", l'Assessore Cataldo ha caldeggiato 
l'idea., da realizzarsi in tempi più lunghi rispetto al video, 
di concepire una pubblicazione che illustri, nella maniera 
più compiuta poSS1bile, i vari aspetti del patrimoruo 
legato alle acque: Bottini, Fonti maggiori e minori, 
Acquedotto, Canale del Granduca. Il Comune avrebbe 
intenzione di fàr convogliare sulla realizzazione, per 
coprirne le spese che sì presumono rilevanti, eventuali 
interventi di sponsorizzazione. 

PROGETTO MOSTRA 
Questo progetto è quello che vedrà la luce più alla 
svelta: nelle ìntenzioJÙ del Consiglio, infatti, la Mostra 
fotografica., di cui sì è parlato già nelle scorse assemblee, 
dovrehbe tenersi nel periodo Novembre-Dicembre 1995. 
Questa iniziativa dovrebbe servire a far conoscere ancora 
meglio i vari aspetti di interesse della nostra 
Associazione e per illustrare alla città gli obiettivi già 
raggiunti. 
La parte più importante del materiale espositivo 
potrebbe riguardare infatti le fotografie realizzate nei due 
anni della nostra attività sulle seguenti tematiche: 
- Interventi sul Canale del Granduca
- Visita all'Acquedotto del Vivo
• I Bottini
- Le Fonti (maggiori e minori)
• I vari interventi dei Soci volontari
• I lavori alla "Fonte delle Monache''
• La scoperta della "stanza" ìn Follonica






